

Protokoll der konstituierenden Sitzung Ortsbeirat Göttingen

Protokoll der Ortsbeirat Sitzung
am 13. April 2021 im DGH Göttingen

Beginn: 19:00 Uhr

Ende: 20:29 Uhr

OV Holger Briel eröffnete die konstituierende Sitzung des neuen Ortsbeirats und begrüßte die Anwesenden. Nach Feststellung der Beschlussfähigkeit wurde nachgefragt, ob es Einwände zum letzten Protokoll gab. Dies war nicht der Fall. OV Holger Briel bedankte sich bei Ulrike Wilhelm und Annika Rink für die gemeinsame Zusammenarbeit.

1. Jens Neebe übernahm als ältestes Mitglied des neugewählten Ortsbeirates die Sitzung und schlug Holger Briel als Ortsvorsteher vor, der offen mehrheitlich, bei eigener Enthaltung gewählt wurde. Anschließend wurde ihm von Bürgermeister Manfred Apell die Berufungsurkunde ausgehändigt und er wurde vereidigt.
2. Anschließend wurde Jens Neebe mehrheitlich bei eigener Enthaltung zum Stellvertreter gewählt.
3. Mit gleichem Ergebnis wurde Annika Rink zur Schriftführerin gewählt.
4. Nach pandemiekonformen Gratulationen stellte Wolfgang Kutsche dankenswerterweise, wie im Tagesordnungspunkt 6 vorgesehen, den aktuellen Stand der Baumaßnahmen im Zuge der B252 neu vor.
5. Unter „Verschiedenes“ bedankte sich OV Holger Briel bei Wolfgang Kutsche für die gemeinsame Installation von Bänken im Ort und verwies auf die Unterstützung durch den Bauhof. Herr Kutsche berichtete von seiner Teilnahme an der diesjährigen Radverkehrskonferenz und dem aktuellen Stand der Dinge im Bereich Lahntal. Es wurde nachgefragt, ob es in der Gemeinde einen Ansprechpartner gibt, der über den planungstechnischen Stand näher informiert ist. Außerdem berichtete Briel, dass die Obstbäume auf dem ehemaligen Bolzplatz geschnitten wurden. Angesprochen wurde zudem die zügige Gründung eines Arbeitskreises zur Gestaltung des Ortes im Rahmen des Straßenrückbaus. Holger Briel ermutigt die aktive Mitarbeit und Ideenfindung aller Göttinger*innen, um den Ort nach eigenen Vorstellungen gestalten zu können. Dazu ist jede*r Bürger*in herzlich eingeladen sich an die einzelnen Mitglieder des Ortsbeirats zu wenden. Holger Briel berichtete, dass auf Nachfrage klar wurde, dass die Anfragen bezüglich der Situation des Nahverkehrs für den Ort noch keine Prüfung stattfand. Weiterhin möchte er sich jedoch dafür einsetzen, dass in Göttingen Verbindung ins Lahntal, nach Biedenkopf und Kirchhain angeboten werden. Bürger*innen erwähnten außerdem fragwürdiges Parkverhalten, um andere Menschen an der Durchfahrt am Grundstück zu hindern, empfahlen die App „Mein Ort“ und regten erneut an, dass die Gemeinde die Protokolle der Ortsbeiratssitzungen mit Hilfe des Ratsinfosystems zu veröffentlichen, damit diese jederzeit einsehbar sind. Es wurde angeregt, ggf. eine eigene Homepage für Göttingen zu gestalten, die ggf. über die Gemeindeseite verlinkt werden könnte. OV Holger Briel äußerte die Idee einen Treffpunkt für Jung und Alt im Ortskern, ebenfalls im Rahmen des Straßenrückbaus denkbar, zu gestalten.

OV Holger Briel wünschte im Namen des OB allen Göttinger*innen viel Gesundheit und hofft auf ein geselligeres 2021.



SF Annika Rink

OV Holger Briel